
Аделия Маматулина: «Выбирайте сердцем – оно знает, где вы найдёте себя»

Студентка второго курса Инженерно-строительного института по направлению «Техносферная безопасность» Аделия Маматулина
поделилась своим опытом поступления.

Расскажи немного о себе: как тебя зовут, из какого ты города, на каком факультете учишься и почему выбрала именно его?

Привет! Меня зовут Аделия. Я родилась и выросла в городе Муравленко, на полуострове
Ямал — это Крайний Север. Сейчас я обучаюсь в Инженерно-строительном институте. Именно
здесь реализуется направление подготовки, которое я всегда планировала выбрать. Хочется
сказать просто и лаконично «ИСИ — это по любви».

Как давно ты решила, что хочешь учиться в СПбПУ? Что или кто вдохновил тебя на этот путь?

Это очень интересная история! Ещё после 9 класса я думала о поступлении в колледж, тогда
активно искала варианты и наткнулась на Институт среднего специального образования
СПбПУ. Тогда эта спонтанная мысль быстро меня покинула, но спустя два года судьба снова
привела в Политех.

Специальность выбрала сердцем. Мой папа всю свою жизнь посвятил службе в МЧС России.
Он и вдохновил меня на этот путь. Сейчас мы можем часами разговаривать по телефону
на профессиональные темы и это невероятно здорово — быть на одной волне!

Как ты готовилась к ЕГЭ/вступительным экзаменам — самостоятельно, с репетитором, на курсах?

Я горжусь уровнем подготовки к ЕГЭ в своем родном городе, так как готовилась
на дополнительных курсах у своих лицейских преподавателей. Кроме того, в течение 11
класса дополнительно занималась математикой в онлайн-школе.



Были ли у тебя сомнения при выборе специальности или университета? Если да, то как ты приняла решение?

Сомневаться при выборе ВУЗа — абсолютная норма! Ведь это действительно сложно, будучи
18-летним выпускником определить свою судьбу на ближайшие 4-5 лет. Мне помогли
развеять сомнения визиты в университеты, Политех был последней точкой этого маршрута
и тут я почувствовала себя «в своей тарелке». И знаете, внутреннее чутьё меня ни капли
не подвело!

Как прошло твоё поступление? Есть ли какой-то момент, который запомнился особенно?

Для меня было важно лично посетить университет, поэтому документы я подавала очно.
Именно там я впервые прогулялась по кампусу и поняла, что нашла место, где хочу учиться.
Самым запоминающимся моментом стала сап-прогулка по Финскому заливу в рамках
розыгрыша проекта «Лепота». Тогда я познакомилась с ребятами из института, в том числе
со студентами своего направления, преодолела страх глубины и провела замечательный
день.

Чего ты ожидала от студенческой жизни, а что оказалось неожиданным?

Я ожидала, что студенческая жизнь будет яркой и активной, и она меня не разочаровала.
Приятно чувствовать связь с людьми, которые когда-то работали с тобой в одном отделе,
проекте или объединении. Это словно невидимая паутина, которая объединяет
политехников. Сейчас я руковожу командой адаптеров ИСИ. Адаптер — это наставник для
первокурсников. Думаю, именно с него начинается ваш путь в студенческую жизнь.
Я горжусь каждым из более чем полусотни будущих адаптеров ИСИ. Очень скоро они станут
маяками студенческого счастья для первокурсников.

Неожиданностью стало то, как быстро летит время. Сейчас я уже переступила экватор
бакалавриата и с каждым днём всё больше осознаю, как важно ценить эти годы.

Какие у тебя сейчас планы — в учёбе, науке, внеучебной деятельности?

На данный момент мои планы довольно стандартны: попробовать написать научную работу,
получить диплом бакалавра и жить полной жизнью. Также я точно знаю, что со временем
вернусь на родину. Безумно скучаю по своему родному кусочку арктической земли и уверена,
что буду строить свою карьеру именно на Ямале.

Что бы ты хотела сказать тем, кто только собирается поступать в ИСИ?

Друзья, помните: то, кем вы станете через пять лет, зависит только от вас. Ваша дисциплина,
желание учиться и развиваться — вот основные составляющие вашего успеха. Не теряйте
огонь в глазах, всегда стремитесь к большему, идите сложными путями, соревнуйтесь сами
с собой и выбирайте сердцем. И у вас всё получится.


















